

KOMA!

Volume 27 巨摩高だより
11月号

KOMA High School
School Profile Paper,
KOMA-KOU dayori vol.27
November,2009

もっと、Motto
知つてください!
わたしたち
巨摩高校のコト。

「巨摩高だより Volume.27」には、こんな内容を掲載しました。

P02◎「檜の木のように」校長 奥水秀志 P02-03◎[巨摩高にゆーす]芸術鑑賞会・山梨県高等学校芸術文化祭・受賞 P03◎[特集01]理数コース:これが、巨摩高校の理数コース P04◎[特集02]ボランティア:[特別支援学校スポーツ大会]での交流を通じて/[連載 がんばるセンセイ]小笠原里枝先生(生徒指導係・家庭クラブ顧問)



ボランティア 特集02

「特別支援学校スポーツ大会」での交流を通じて。

10月24日、南アルプス市櫛形総合公園陸上競技場において、特別支援学校スポーツ大会が開かれました。巨摩高生約200名もボランティアとして参加し、誘導や計測・記録の補助などを行なながら支援学校の生徒たちと交流しました。



一番印象的だったのは、みんな競技に一生懸命取り組み、友達を全力で応援していたこと。

生徒の人たちが、みんな競技に一生懸命取り組み、友達を全力で応援していることをしっかりやっていて、私たちも見習うべきだと思います。ただ、名前を呼ばれたら大きな声で返事をしたり、応援してもらいたいと思います。また、名前を呼ばれたら大きめの返事をしたり、応援してもらいたいと思います。

1年 今村友紀



— 家庭科の授業では、保育実習など校外での実習も取り入れていますね。保育実習は南アルプス市内の4つの保育所の協力を得て、2、3年生の選択科目で実施しています。生徒はみんな生き生きと楽しそうに交流していて、教室とはまた違った一面が見られます。実習をきっかけに保育士になろうと決心した生徒もいて、進路決定に役立つ面もあります。実習で子どもたちと接することを通して、子育ての大切さを考えることはもちろんのこと、自分が大きくなつたのは、家族や周りの人たちの助けがあったからこそだと知ってほしい、感謝の気持ちを持ってほしいと思います。

— 授業をする上でどんなことを心がけていますか?

家庭科は、生活全般にかかわることなので、授業だけでなく普段の生活中で、問題点を改善する、あるいは解決していくという意識を持つてもらいたい、と思いながら授業をしています。食事検定2・1級にチャレンジする生徒は、知識だけでなく技術もかなり上達します。授業でやつたことが実生活に役立つ、それで生徒が少しでも変わればいいと思っています。

— 巨摩高生に望むことは? 社会に出て、1人暮らしをしたりという時に備えて、自分の生活を自分でつくれる力を持つてほしいと思っています。また、自分のことだけではなく周囲への気遣いができる人になってほしいとも思っています。

— どうもありがとうございました。

15歳の先生 小笠原里枝先生 生徒指導係・家庭クラブ顧問

— 家庭科の先生になろうと思ったのはなぜですか?

小さい頃から物を作ることが好きだったので、高校で保育の勉強をした時に、命の大切さについて考えさせられたことがあります。その時、教科書だけでなく、かけは、高校で保育の勉強をした時に、命の大切さについて考えさせられたことがあります。その後、教科書だけでなく、多分野と関連があり、いろいろな体験などを通じて命の大切さを伝え、考えせるのも大事ないと想いました。また、家庭科は歴史・保健・理科など多分野と関連があり、いろいろな教科に関わることが学べることも魅力だと思います。

KOMA! 27

発行◎山梨県立巨摩高等学校
〒400-0306 山梨県南アルプス市小笠原1500-2
TEL.055-282-1163 FAX.055-282-1104

発行日◎平成21年11月30日
編集◎山梨県立巨摩高等学校 図書教養係

巨摩高校のコト、もっと知りたくなつたら、ホームページにアクセス!!

巨摩高校 検索
URL: http://www.ko.kai.ed.jp/
Mail.info@ko.kai.ed.jp

Editor's Room

▼巨摩高だより27号をお届けします。原稿を書きながら窓の外に目をやると、抜けるような秋の青空が広がっていて、眺めているだけですがすがしい気分になつてきます。▼さて、今号の特集の1つは理数コースです。理数コースの様子、雰囲気を少しでもお伝えできたらと思います。▼また、秋は、スポーツの秋、読書の秋など、さまざまに形容されますが、それだけ何をするにも適した快適な季節ということなのでしょう。巨摩高校でもいろいろな「秋」が展開されました。その中から文化・芸術面を取り上げてみました。本校には8つの文化部があります。運動部のように新聞紙などで取り上げられる機会は少ないですが、どの部も運動部に負けないくらい頑張っています。▼みなさんにとって、今年の秋はどんな「秋」だったでしょうか。